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リーフレット収納用ケースの購入をしました。プラ
スチックの為、ケースがボロボロになることもな
くなり、新しい段ボールケースを使う必要もなく
コスト削減にもなりました。また、持ち手がある
為、運びやすく不要な時は折りたたむ事ができ、
収納にも場所をとらないメリットがあります。
元の板は、亀井課⾧にカットしてもらい、真鍋
課⾧にレザーを貼ってもらってポジパット置きと
して再利用しています。

今までリーフレット用ケースとして段ボールを板の
上に置き使いまわししていたのですが、段ボールの
為ボロボロになり、そのたびに新品のケースを使っ
ていたのでもったいなかったです。


